

## Mimbacher Kinderfest

1. Mimbacher Kinderfest war ein voller Erfolg Es wurde geschreinert, getöpft, gemalt und getanzt, man erprobte sich im Jonglieren und im Zaubern. Die angemeldeten Kinder waren mit Feuereifer bei der Sache und zeigten ein erstaunliches Maß an Kreativität. Wie im Flug verging der Tag und mit Stolz wurden abends die Ergebnisse der Workshops präsentiert. Ein dickes Lob an das Organisatoren- und Betreuerteam um Guni Verburg und Ortsvorsteher Gerd Weinland, die mit ihren Helfern dies alles auf die Beine stellten.-weiterer Bericht folgt- rg.